

La vida está llena de posibilidades. Libera el potencial  más

Inicio de sesión | Regístrate, **es gratis**



BUSCAR



# EXCELSIOR

www.excelsior.com.mx

Miércoles 28,  
Octubre de 2009

- PORTADA
- NACIONAL
- GLOBAL
- DINERO
- COMUNIDAD
- ADRENALINA
- FUNCIÓN
- OPINIÓN
- SUPLEMENTOS
- SERVICIOS
- MULTIMEDIA

## Global

¿Qué te pareció esta noticia?

Calificala

ENVIA



Imprimir
 
 COMPARTIR
 

 Comentarios al Autor

25-Octubre-2009

## Depredador de extremistas, Stanley A. McChrystal, Comandante de las fuerzas armadas de Estados Unidos en Afganistán

Carmen Álvarez

interponerse en su camino”, dijo.

McChrystal es hijo del general mayor Herbert McChrystal, se formó en las mejores escuelas militares de EU, comenzó su carrera bélica en la Guerra del Golfo y hoy funge también como jefe de la Fuerza Internacional de Asistencia para la Seguridad, acumulando ya más de una docena de condecoraciones.

De hecho uno de esos galardones le fue otorgado por la exterminación de Abu Musad al-Zarqawi, el líder de Al-Qaeda en Irak.

“McChrystal trabajó muy cerca de David Petraeus, el comandante del Mando Central del ejército de EU que quiere que haga lo mismo que hizo en Irak, operaciones negras, operaciones especiales que ya se están llevando a cabo en Afganistán. Por eso Petraeus lo puso a cargo de Afganistán”, añadió Whalen.

El general no había captado mucha atención de los medios de comunicación masiva sino hasta el mes pasado cuando advirtió al gobierno de Barack Obama que si no acumula una fuerza de 400 mil efectivos en Afganistán, los ocho años que ha durado la invasión a ese país podrían traducirse en una derrota.

“Si no se logra tomar la iniciativa ni revertir el ímpetu de los insurgentes en el corto plazo, en los próximos 12 meses mientras madura la capacidad de los servicios de seguridad de Afganistán, se corre el riesgo de enfrentar un escenario donde la derrota de la insurgencia ya no será posible”, alertó en un informe secreto que fue filtrado a Bob Woodward, editor asociado del Washington Post.

No obstante Paul Craig Roberts, ex columnista de The Wall Street Journal e investigador del Cato Institute, comentó que EU no tiene dinero suficiente para elevar de ese modo el número de soldados en Afganistán.

“Funcionarios del Pentágono han dicho al Subcomité de Apropiaciones para la Defensa de la Cámara de Representantes que cada galón de gasolina entregado a los soldados estadounidenses en Afganistán cuesta 400 dólares a los contribuyentes de EU”, escribió Paul Craig Roberts, autor de The Tyranny of Good Intentions en Countercurrents.org.

Eso significa, dijo, que los 800 mil galones diarios de gasolina que usan los marines están costando 320 millones de dólares cada día.

Ante las crecientes críticas a la invasión de Afganistán, Whalen pronosticó que muy probablemente McChrystal no podrá escapar a las fuertes críticas.

“Lo que significa que el éxito que ha tenido McChrystal decaerá cuando se sepa

Páginas 2 de 4

### ENVÍA TUS COMENTARIOS

Envíanos tus opiniones y si quieres contar con todas las funcionalidades de comentarios como responder a tus los participantes, necesitas acceder tu cuenta en el [LOGIN](#)

Si eres **NUEVO USUARIO**, da [click aquí](#) para **Registrarte**.

Te recordamos que es **GRATIS** y tendrás acceso a todo el sitio del nuevo EXonline, entre otros beneficios.

Nombre:

Comentarios:

ENVIAR



[Directorio](#)

[Aviso Legal](#)

[Políticas de privacidad](#)

[Contacto](#)

[Excélsior tu página de inicio](#)

[RSS](#)

©Derechos Reservados Periódico Excélsior, S.A. de C.V., 2007. Bucareli No. 1, Col. Centro. C.P. 06000 México, D.F. Tel. + 52 (55) 5128 3000. Diseñado por Excélsior

**EXCELSIOR**

